

Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 21.01.2023

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Robert, Dennis

- Das Neujahrsbowling am 20.01.2023 war ein voller Erfolg. Es gab 68 TeilnehmerInnen. Es gibt noch Unstimmigkeiten bei der Rechnung, die wir bekommen haben. Vermutlich wurde uns zu viel berechnet. Bernd wird das im Laufe der Woche klären, bevor wir den Betrag überweisen.
- Für die Bedruckung unserer Vereinskleidung wurde bei der Firma „von Herzen“ angefragt. Mit damals noch anderem Namen hatte diese Firma bereits unsere alte Vereinskleidung bedruckt. Ein Angebot für diverse Textilien inkl. Druck von Namen und Logo liegt uns vor. Georg wird bei den Mitgliedern nun eine Abfrage vornehmen, wer wie viele Exemplare in welche Farbe und Größe haben möchte. Vor Auslösung der Bestellung soll die Firma ein Muster bedrucken lassen. Neben den Mitgliederwünschen sollen noch einige Shirts ohne Namen (aber mit Mattnetz-Logo) bestellt werden, die zukünftigen Neumitgliedern (meist Kinder) zur Verfügung gestellt werden können. Der Verein bezuschusst die Bestellung der Vereinskleidung mit insgesamt etwa 1000€, nach dem aktuellen Budgetplan des Vorstands.
- Silvio hat 7 positive Rückmeldungen für die Durchführung einer Kinder-Sommerfahrt am Werbellinsee bekommen. Der Vorstand hält es für sinnvoll, 2 Betreuer (Silvio und Georg) mitzuschicken. Die Fahrt soll Ende August stattfinden. Silvio wird den Preis pro Person erfragen (vermutlich ca. 350€). Danach werden die finalen Zusagen der Eltern eingeholt und die Fahrt gebucht. Der Verein bezuschusst die Fahrt mit insgesamt etwa 1000€, nach dem aktuellen Budgetplan des Vorstands.
- Für Jugendliche soll statt der Sommerfahrt eine Turnierfahrt angeboten werden. Dennis und Henrik stellen sich als Betreuer zu Verfügung. Henrik scannt die Turnierlandschaft nach potenziell interessanten Zielen für den Sommer.
- Ulli wird ab März eine Freitags-Trainingsgruppe für Anfänger ab 16 Uhr leiten. Die Details werden mit Silvio besprochen.
- Robert hat säumige Mitglieder an die Zahlung des Mitgliedsbeitrags für das Jahr 2022 erinnert. Eine entsprechende Liste von Mitgliedern, die noch nicht gezahlt haben, schickt er an Georg.
- Robert erstellt auf der Basis der letzten Vorstandssitzung den Budgetplan für das Jahr 2023 und schickt ihn an die anderen Vorstandsmitglieder.
- Robert hakt noch einmal wegen dem Notartermin nach.
- Die nächste Mitgliederversammlung soll am 21.02.2023, 18:30 Uhr in Adlershof stattfinden. Georg verschickt rechtzeitig die Einladungen. Ein Tagesordnungspunkt soll die aktuelle Situation im Kinderbereich sein. Aktuell haben wir mehr Kinder als Silvio und Malina trainieren können. Der Vorstand erwartet Hilfe von den Mitgliedern. Falls niemand aus dem Verein eine Trainingsgruppe übernimmt, müssen Gelder aufgewendet werden, um externe Leute dafür zu bezahlen. Das Budget müsste entsprechend umgeschichtet werden von anderen, nicht schach-bezogenen Posten.